



Ludovic Pommeret, notre champion local pose en compagnie de Mathias Girel, un bon compétiteur.

Course sur les marches du Fort l'Ecluse, au top niveau

Plus de 400 coureurs ont bouclé le parcours escarpé de 15,5 km, avec cette fameuse ascension de 950 marches.

LÉAZ

Un parcours qui se démarque, par sa polyvalence, il y a du technique, du roulant, (entendez du rapide), du raide, des changements de rythme, le cadre est magnifique » ainsi s'exprimait Mathias Girel un brillant compétiteur pour qualifier le trail du Fort l'Ecluse qu'il bouclait en 1 h 22' 34" se classant 13^e. Heureusement dimanche 29

avril, la pluie annoncée n'était pas encore arrivée. Bien que la plupart de ces sportifs soient habitués aux terrains très engagés, cela aurait compliqué les choses en particulier dans la partie surplombant le Rhône.

Le 1^{er} a franchir l'arrivée, pourtant non spécialiste de la distance, fut Ludovic Pommeret en 1 h 9' 50, devançant le vainqueur de l'année der-

nière Simon Senn du Petit Lancy. Roland Vuilleminot, champion de France samedi dernier sur 100 kilomètres, remportait la victoire dans sa catégorie vétérans 4. Le club Athlétique du bassin de Bellegarde épaulé par l'association de Prévessin Trail the World en charge de l'organisation peut se féliciter pour cette magnifique compétition.

JÉRÔME LEGAY



Les meilleures féminines paraissent toutes fraîches après une épreuve pourtant dure.



Les rythmes brésiliens de la batuka accueillent l'arrivée.



Les sportifs étaient encouragés pour l'épreuve du Fort.



L'arrivée au cœur du Fort l'Ecluse.